

**Vita****Kai Beckmann**
Mitglied der Geschäftsleitung von Merck

Kai Beckmann, geboren am 13. September 1965 in Hanau, ist seit April 2011 Mitglied der Geschäftsleitung und Chief Administration Officer von Merck.

Zuvor leitete Kai Beckmann ab 2007 als erster CIO von Merck die Abteilung Corporate Information Services. Von 2004 bis 2007 war er Geschäftsführer der Merck-Gesellschaften in Singapur und Malaysia, und davor von 1999 bis 2004 Hauptabteilungsleiter für Informationsmanagement und Beratung. Seine berufliche Laufbahn begann Kai Beckmann 1989 als IT-Systemberater bei Merck.

Kai Beckmann studierte von 1984 bis 1989 Informatik an der Technischen Universität Darmstadt. 1998 promovierte er berufsbegleitend im Bereich Wirtschaftswissenschaften. Er ist verheiratet und hat ein Kind.

Mitglied des BAVC-Vorstands ist Kai Beckmann seit 2011. 2016 wurde er zum stellvertretenden Vorsitzenden des Verbandes gewählt. Seit Juni 2017 ist er Nachfolger von Margret Suckale im Amt des BAVC-Präsidenten.